

## **Règlement du multi-sport**

Pendant la durée des vacances scolaires des primaires l'été, le multi-sport est utilisable de 10h à 22h. Pour l'été 2017, les dates sont : 6 juillet au 4 septembre.

A partir de la rentrée (4 septembre), il sera utilisable de 10h à 20h.

Tous les papiers, les mégots, la nourriture et autres déchets divers doivent être jetés dans les poubelles mises à disposition. De même, il ne faut pas laisser traîner des objets susceptibles d'être cassés et dangereux (canettes en verre...)

Il est interdit de répandre de la terre ou tout autre matériau salissant ou dangereux (clous, cailloux...) dans le multi-sport ou à ses environs (bancs...).

Lorsque des plus petits arrivent sur le multi-sport, les plus grands doivent leur laisser un espace pour jouer et modérer leurs jeux.

Il est nécessaire de mettre en place un sens de circulation autour du multi-sport lorsqu'il y a beaucoup de circulation autour de celui-ci afin d'éviter tout accident ou collision.

Ne pas tirer de ballon sur les gens qui sont autour du multi-sport et qui font du vélo, de la trottinette, qui sont à pieds.....

Nous rappelons également qu'il est strictement interdit de se suspendre aux barres qui structurent le multi-sport ainsi qu'aux anneaux.

Il est demandé aux utilisateurs du multi-sport de faire le moins de bruit possible le soir et de surveiller leur langage lorsqu'il y a des plus petits (gros mots...)

Si un ballon sort de la structure et descend dans les champs ou atterrit dans le jardin d'un voisin au stade, une seule personne va chercher le ballon et non l'ensemble de l'équipe présente.

Des filets sont à votre disposition sur demande.

Les véhicules motorisés sont strictement interdits dans et aux abords du multi-sport.

Enfin, veuillez au RESPECT DE CHACUN.